



INSTRUKSI REKTOR UNIVERSITAS BRAWIJAYA

NOMOR 3502 TAHUN 2020

TENTANG

PENDISTRIBUSIAN NASKAH DINAS  
DI LINGKUNGAN UNIVERSITAS BRAWIJAYA

REKTOR UNIVERSITAS BRAWIJAYA,

Dalam rangka efektifitas, efisiensi, serta mewujudkan gerakan menuju hijau (*go green*) di Universitas Brawijaya, dengan ini memberikan instruksi kepada Dekan/Direktur Pascasarjana, Ketua Pendidikan Vokasi, Koordinator Program Studi di Luar Kampus Utama, Kepala Biro, Ketua Lembaga, Kepala Unit Pelaksana Teknis, Direktur Utama Badan Pengelola Usaha di lingkungan Universitas Brawijaya;

Untuk:

- KESATU : Melakukan pendistribusian Naskah Dinas dalam bentuk *soft file* melalui *email*, *whatsapp* dan/atau aplikasi elektronik lainnya.
- KEDUA : Pendistribusian Naskah Dinas universitas dilakukan melalui alamat *email* dan/atau nomor *handphone* resmi universitas.
- KETIGA : Pendistribusian Naskah Dinas Fakultas, Pascasarjana, Unit Pelayanan Administrasi Pendidikan Vokasi, Program Studi di Luar Kampus Utama, Lembaga, Unit Pelaksana Teknis, Badan Pengelola Usaha dilakukan melalui alamat *email* dan/atau nomor *handphone* resmi Fakultas, Pascasarjana, Unit Pelayanan Administrasi Pendidikan Vokasi, Program Studi di Luar Kampus Utama, Lembaga, Unit Pelaksana Teknis, atau Badan Pengelola Usaha.
- KEEMPAT : Unit Kerja yang belum memiliki alamat *email* dan/atau nomor *handphone* harus segera membuat alamat email Unit Kerja paling lambat 1 (satu) minggu setelah instruksi ini ditandatangani dan harus segera melakukan pengadaan *handphone* serta nomor *handphone* untuk digunakan sebagai nomor resmi Unit Kerja.
- KELIMA : Dekan/Direktur Pascasarjana, Ketua Pendidikan Vokasi, Koordinator Program Studi di Luar Kampus Utama, Kepala Biro, Ketua Lembaga, Kepala Unit Pelaksana Teknis, Direktur Utama Badan Pengelola Usaha segera melakukan koordinasi internal untuk pelaksanaan Instruksi ini di Unit Kerja masing-masing.

Instruksi Rektor ini mulai berlaku pada tanggal dikeluarkan.

Dikeluarkan di Malang

pada tanggal 15 April 2020

REKTOR UNIVERSITAS BRAWIJAYA,



NUHFIL HANANI AR

NIP.195811281983031005